## La CTC dénonce les préjudices que cause la loi Helms-Burton aux travailleurs à leur compte



La Havane, 10 juin, (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a dénoncé la politique nord-américaine de deux poids deux mesures.

Dans une déclaration rendue publique ce lundi, la CTC précise que l'application de la loi Helms-Burton visant à internationaliser le blocus de notre pays, touche aussi les petites entreprises privées, un secteur de la société cubaine que l'impérialisme yankee prétend hypocritement vouloir favoriser.

La CTC souligne que pour les États-Unis il doit être clair que l'œuvre de la Révolution ces 60 dernières années est beaucoup plus grande que tout ce qui a été nationalisé et qu'elle appartient au Patrimoine du peuple et des travailleurs comme l'établit la Constitution de la République de Cuba.



## Radio Habana Cuba